
①職員の言葉遣い？ ⑤お褒めいただける点があれば、是非、記入お願いします。
 １．大変満足している　１２名（３０％） 飛鳥：・皆さん良い方達ばかりで何でもしてくれる
 ２．満足している　　　　２５名（６０％） 　　　　・優しさがある
 ３．やや不満がある　　　４名（１０％） 　　　　・いろいろやってくれて感謝している
 ４．大いに不満がある　　０名 　　　　・皆さん親切にしてくださる

　　　　・毎日、下の世話を嫌な顔せずにしていただくのは、
②問①で「やや不満がある」「大いに不満がある」と答えられた 　　　　　とても有難く思っています
　方は、具体的にどういうことがありましたか？ 　　　　・女性職員の態度は良い
飛鳥：・もっと笑いがほしい 　　　　・人間が良い
　　　　・注意する時（特に男性職員） 　　　　・時刻が見える（計画的に１日が過ごせる）
さくら荘：・言葉遣いに問題 　　　　・家内の世話をよくしてもらっている

　　　　・みんな汗を流して走り回ってくれて、涙が出るくらい
③職員の態度はいかがでしょうか？ 　　　　　嬉しい
（１．大変満足している　７名（１７％） 　　　　・余計なことは言わないし良い
 ２．満足している　　　　２６名（６３％） 　　　　・お手伝いしてくれるだけでも嬉しい
 ３．やや不満がある　　　８名（２０％） さくら荘：・丁寧で優しい
 ４．大いに不満がある　 ０名 　　　　・女性は優しい

　　　　・面倒見が良い
④問③で「やや不満がある」「大いに不満がある」と答えられた 　　　　・皆さん親切です
　方は、具体的にどういうことがありましたか？
飛鳥：・トイレに行きたいのになかなか連れてってもらえない ⑥「改善すべき」「注意すべき」など感じることがあれば、
　　　　・ドアを強く閉める職員がいる アドバイスとして遠慮なくおかき下さい。いただいた内容に
　　　　・朝、利用者の上げ下ろしを早くして つきまして、鋭意改善の努力をいたします。
　　　　・必要な事は職員間で話す事 飛鳥：・１階の室温が高い。もう少し涼しくしてほしい
さくら荘：・職員同士のおしゃべりが気になる 　　　　・夜間のトイレ誘導時、職員で対応が違う
　　　　・「毛布を掛けて下さい」と言っても掛けてくれない 　　　　・その人への思いやりがないと思います。心をみること。
　　　　・ズボンや栓抜きがなくなる 　　　　　その人にもよりますが。
　　　　・対応がトゲトゲしい さくら荘：・職員のおしゃべりがきになる

　　　　・トイレをノックする人がいない
６９名中４１名 回答 　　　　・ご飯を美味しくしてほしい
　　　　　２３名 回答不可
　　　　　　５名 未回答

※ 今月の請求書と一緒に、満足度アンケートと返信用封筒を同封いたします。
ご回答頂いた結果は、１１月に集計し１２月に結果を報告致します。
ご協力の程、宜しくお願い致します。

令和４年度　　利用者様満足度アンケート

おもてなし委員会presents

【今仕事以外で頑張っていること（楽しんでいること）】

　猫ライフを満喫しています。幼い頃から家族全員が動植物好きという環境で育ちました。今は、2匹の猫と暮らしています。
どちらも、インターネットの保護猫譲渡サイトで、ご縁があった大切な大切な猫です。近い将来、自分の時間が沢山できた時
には、私も保護猫活動にどっぷり参加したいと思っています（地域猫という考え方は、私も大好きなんですが、、、、いたずらを
しない猫はいないので（笑））。
　捨て猫、野良猫、殺処分という言葉がなくなればいいなと思います。でもカラスや雀みたいに街の景色に猫が溶け込んでい
たら素敵だなとも思います。結論として、可愛いは正義です♥。

鮭は9～11月に産卵のために川に戻ってきます。この時期に水揚げされた鮭は「秋鮭」と呼ばれ、身
が引き締まっており脂肪が控えめで一年の中で取れる鮭の中で一番美味しいと言われています。
鮭には1.免疫力の向上　2.記憶力の向上　3.老化の防止といった健康効果があります。身の赤い色
素であるアスタキサンチンは抗酸化作用があると言われており、美肌、シワ・シミの予防などの効果
が期待できます。
スーパーで鮭の切身を買うときは白い脂肪の筋が入っていてサーモンピンク色のものを選ぶと甘く
て美味しいです。鮭は油と一緒に食べると栄養素を効率よく吸収できるため、ソテーやムニエルが
おすすめです。さらにレモンと一緒に摂取すると抗酸化作用が増すため、照り焼きや蒸し焼き、ホイ
ル焼きもおすすめです。

～２０２５年問題について～
皆さんは２０２５年問題をご存知でしょうか？第一次ベビーブーム（１９４７～１９４９年）に生まれた「団
塊の世代」と呼ばれる方たちが後期高齢者（７５歳）になることで、雇用や医療・福祉など、様々な
形で問題が起こってくると言われています。大きな問題点は２つ、①労働人口の減少と②医療
費、介護費の増大です。少子高齢化で働き手が減り、労働人口が減ることで保険料、税収が減っ
ていくのに、高齢化で医療費、介護費が増大するという悪循環が起きます。今さらですが、国は
もっと若者に目を向けるべきだと思います。政治の票稼ぎのために高年齢者層の利益ばかり優先
して、希望や知識を持てない若者を育てたせいで、成るべくして成った結果だと・・・。まあそうは
言っても当社の直面する課題は人員確保と教育。利用者様の満足度を高めていく為には、スタッ
フ全体のスキルアップ、人間力の向上が必要です。そしてスタッフも満足できる職場環境と所得
アップを進めていきたい。　令和４年９月３０日　　有限会社　聖　　代表取締役　池田　豪

令和4年10月1日　1

【ケアサポートセンターひじりからの介護保険便り】　

４　令和4年10月1日

　訪問でのリハビリは、訪問看護ステーション、訪問リハビリステーションのどちらかで行われます。
訪問看護ステーションのリハビリは、医師からの訪問看護指示書に従って行われ定期的な看護師
によるアセスメントが必要になってきます。看護師による看護面での対応がメインで付随してリハビ
リを行っています。一方、訪問リハビリステーションは、事業所内の医師の診察と訪問指示が必要
になります。リハビリがメインで行われています。訪問看護ステーションは、訪問リハビリステーショ
ンに比べてたくさん事業所があり、緊急時の対応、電話相談なども行います。なので、医療面での
ニーズが高い方は訪問看護ステーションからのリハビリをお勧めしています。

【職員紹介】

有限会社聖　広報誌 有限会社聖　広報誌 有限会社　聖

社是

「利他の心」
～　利用者様の幸福、

そして全従業員の幸福を
追求する　～

～DXの推進で安定かつ成長できる企業となる～

2022年
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有限会社　聖
【ケアセンターさくら便り】
　１０月より、「介護職員等ベースアップ等支援加算」が導入
されることとなりました。利用者様、ご家族に満足して頂ける
介護サービスを行えるよう、一層の努力をしてまいりたいと思
います。ご理解、ご協力をお願い申し上げます。郵送しており
ます、「重要事項説明書」への署名捺印後の返送を合わせ
てお願いいたします。ご不明な点がございましたら事務所ま
でお電話いただけると大変助かります。
高齢者医療被保険者証が１０月より新しくなっております。各
施設までお持ちいただきますようお願いいたします。

住宅型有料老人ホーム　ケアタウン飛鳥
住宅型有料老人ホーム　ケアホームさくら荘

デイサービス陽だまり
訪問看護ステーション翔
ケアサポートセンターひじり
ケアセンターさくら

（通所介護）
（訪問看護）
（居宅介護）
（訪問介護）

【訪問看護ステーション翔からのお知らせ】

【社長からのひとこと】

【名前】

【出身地】 京都府

【資格】 介護福祉士

【趣味・特技】 動植物を育てること。猫動画鑑賞。猫マンガ探索

平田　美穂 【所属】 ケアホームさくら荘

ひじりにズームイン！！



桜色の3つのワ（笑・話・輪）

令和4年10月1日　３

ワクワクが湧く湧く♪♪
～ケアタウン飛鳥で感動100％！！～

２　令和4年10月1日
　住宅型有料老人ホーム　ケアタウン飛鳥

（デイルームひだまり）
有限会社聖　広報誌 住宅型有料老人ホーム　ケアホームさくら荘有限会社聖　広報誌

笑顔溢れる園内散歩

仲良し ピース

日向ぼっこ、涼しい
風が

気持ちいいな～

バンザイ 園内散歩

最高

長生きしま

毎日楽し

いです。

さくらはいいね！

ここに来て良

かった。

このまま突っ走

る。

利用者様に感謝の気持ちを込めて

お日様に元気と笑顔を

頂きました。

敬老会


